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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR 
 
 

Composante :  UFR LLCR-LEA                         Département : Département d’études italiennes 
 
Identification 
du poste 

 

Type de l’emploi : ATER 

Section CNU : 14e section (langues 
romanes) 

N°: U1400MCF0511 

 

 

Quotité : 100% 
ATER 
 

 

 

 

Profil du poste : ATER italien LEA (Langues étrangères appliquées) - CDL (Centre de Langues) 

Mots-clés : études italiennes, LEA, commerce, marketing, AES 
 

1) enseignement : Le ou la ATER recruté.e enseignera en Licence LEA (Langues étrangères appliquées) avec 
des cours spécialisés d’italien appliqué au commerce et aux affaires (langue écrite et orale, perfectionnement 
linguistique, traduction économique, communication professionnelle), d’histoire et civilisation de l’Italie du 
19e et 20e siècles, et en Master MCI (Management et commerce international) avec des cours de culture 
d’entreprise et marketing. Il ou elle enseignera au sein du CDL (Centre de Langues) avec pour public cible 
l’ensemble des étudiants de l’université et avec pour mission d’apporter sa contribution au rayonnement des 
études italiennes au-delà de l’UFR de Langues. Il ou elle enseignera dans chacun des UFR et des départements 
concernés (UFR Langues, UFR AES Économie et Gestion, Département d’études italiennes). Il ou elle 
collaborera avec les responsables de la Licence LEA, du Master MCI et/ou du CDL au niveau de l’UFR de 
Langues. 
 

2) recherche : Les travaux du/de l’ATER recruté.e s’inscriront dans les projets de recherche du Laboratoire 
d’études romanes (LER, EA 4385), notamment ceux de l’axe « Créations : historicités, transferts et 
transgressions dans les pays de langue romane », dans lequel pourraient s’insérer les activités d’un.e italianiste 
spécialiste de littérature, d’histoire de la culture italienne, voire de traduction et d’anthropologie culturelle. Il 
sera également apprécié que ses travaux s’inscrivent dans l’un des axes de l’École universitaire de recherche 
ArTeC. 

 
Personne(s) à contacter : Xavier Tabet : xavier.tabet@icloud.com 
 
 

Descriptif du profil en anglais : The ATER recruited will teach in the LEA (Applied Foreign Languages) BA 
program, with specialized courses in Italian applied to commerce and business (written and oral language, 
linguistic improvement, economic translation, professional communication) and in the history of 19th and 20th 
century Italy, and in Master in Management and International Business (Marketing in Italian and Business in 
Italian). He or she will teach at the CDL (Centre de Langues). He or she will teach in each of the UFRs and 
departments concerned (UFR Foreign Languages, UFR AES Economics and Management, Department of Italian 
Studies). He or she will also coordinate the Italian courses for LEA Master in Management and International 
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Business, and will work with the persons in charge of the LEA BA program, MCI Master program and/or the CDL 
BA/MA program. 
 
Key words : Italian studies ; LEA ; marketing ; commerce and business ; AES 
 

Période de contrat : 01/09/2025 au 31/08/2026 

  


